

Das heißt, wir dürfen unsere Kinder nicht ausgrenzen, sondern müssen ihnen den Lebensraum schaffen, der ihren Bedürfnissen entspricht. Der Festplatz in Nackenheim bietet hervorragende Bedingungen, die Interessen von Jung und Alt zu erfüllen.

Regionale Schule in Nackenheim.

Der Schulversuch des Landes Rheinland-Pfalz „Regionale Schule“ ist derzeit noch auf 20 Versuchsschulen begrenzt. Nach einer Informationsveranstaltung mit Staatssekretär Dr. Hofmann-Göttig in Nackenheim beauftragte die SPD im Verbandsgemeinderat am 22.03.1994 die Verwaltung, die notwendigen Schritte zu unternehmen, damit die Nackenheimer Hauptschule in eine Regionalschule umgewandelt werden kann. Eine Entscheidung über diesen Antrag ist bis Ende dieses Jahres zu erwarten. Die Aufwertung zur „Regionalen Schule“ wäre für Kinder aus unserer Verbandsgemeinde die Möglichkeit, den Haupt- und Realschulabschluß in Nackenheim zu machen. Über 90 Anträge auf Umwandlung in eine Regionalschule liegen vor. Dennoch stehen die Chancen für Nackenheim nicht schlecht. Schon allein, weil die Schule relativ neu, fast dreizügig geplant und verhältnismäßig kostengünstig zu erweitern ist.

Wir hoffen, daß der SPD Antrag für eine Regionalschule Erfolg hat.